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 皆さんは、日々あいさつをどのようなタイミングでするでしょう

か。「おはようございます。」「いただきます。」普段の生活であいさつ

をするタイミングはたくさんあります。 

私は伊里中学校に今年からお世話になっているのですが、転勤し

てきたその初日、私は強い衝撃を受けました。廊下ですれ違った生徒

たちが元気よくあいさつをしてくれたのです。当たり前のことのよ

うに思いますが、全く知らない人にあいさつをするということは、意

外に勇気のいることだと私は思います。また、１人や２人ではなく

「出会った全員が」自分から、元気よくあいさつをしてくれます。こ

の習慣はとっても素晴らしいことだと思います。階段で出会おうが、

廊下ですれ違おうが、いつでもあいさつをしてくれる生徒のみなさ

んに１日の活力をもらいながら、日々を過ごしています。伊里中学校

の良い伝統として「あいさつの習慣」を続けて行っていってほしいと

思います。 


